

Este informe tiene como objetivo recoger de forma sistematizada y accesible el trabajo de **Esteban Cabrera Noguera** como **director de dinamización universitaria** durante el 19/03/2019 y el 30/06/2019.

ÁREAS DE TRABAJO

A continuación, se detalla las áreas de trabajo que la Presidencia ha participado:

Las áreas de trabajo en las que se centra la labor del director de dinamización universitaria, entre otras:

- Fomentar la participación estudiantil en la vida universitaria de los cuatro campus.
- Representar al Consejo en las comisiones de deportes y extensión universitaria, así como en los aspectos relativos a las mismas.
- Establecer contacto con los clubes deportivos de estudiantes de la Universidad.

VALORACIÓN GENERAL DEL PERIODO

Trabajo Individual y del Equipo de Presidencia

Trabajo realizado

Establecimiento de reuniones con diferentes instituciones

- Se ha establecido contacto con el área de deportes y el área de biblioteca para comenzar a trabajar al inicio de curso.
- Reunión con el área de deportes para el campus UCA.

Representación del Consejo de Estudiantes allí dónde ha sido necesario

- Se ha representado al CEUCA en todos los eventos que en el apartado “asistencia a eventos” se detallan.

Fomento de la visibilización del CEUCA en representación externa

- Se ha acudido junto a los responsables de representación externa a los eventos a los que se ha necesitado apoyo.

Trabajo iniciado y no concluido

Establecimiento de reuniones con diferentes instituciones

- Tras el verano y el inicio de curso se ha establecido reuniones para seguir el trabajo planteado antes de este.

Valoración personal

Este periodo ha estado marcado en gran parte con las elecciones a Recto de nuestra Universidad. El principal papel del equipo y en particular de mi persona ha sido trabajar el documento de las peticiones a los diferentes equipos rectorales electos. Colaborando en la organización del debate y promoviendo la participación del estudiantado en estas elecciones.

En lo relacionado con el documento, se ha conseguido hacer un documento consensado por el Pleno del Consejo, dónde creemos que se han recogido la mayoría de propuestas generales de los representantes de estudiantes, dividido este documento en peticiones para los estudiantes (bloque I) y peticiones para la representación estudiantil (bloque II). La participación del CEUCA en estas elecciones con el documento en cuestión ha sido visto algo muy positivo por la Universidad, así mismo como algo novedoso en cuánto a la representación estudiantil se refiere.

El mismo documento fue enviado a los distintos candidatos, los cuáles nos enviaron sus respuestas, y dos de ellos firmaron además los documentos para dejar constancia de sus compromisos. Estas respuestas fueron comparadas en un 2º documento en la anterior Comisión Permanente, que junto al primer documento y las respuestas se publicó en nuestra página web como documento público.

Otra de las cuestiones relacionadas con estas elecciones ha sido la elaboración del debate junto con Aula Magna, marcando también un hito, al ser el primer debate electoral que se realiza en la Universidad de Cádiz, así como el primero en Andalucía en realizarse en las instalaciones de la propia Universidad. Por supuesto se ha contado con la colaboración de la propia Universidad y con el consentimiento y acuerdo en todo momento de las distintas candidaturas que se presentaban. Este debate se retransmitió en streaming y se encuentra en <https://www.youtube.com/watch?v=y3H9tfffMxA>. Este Consejo ha contado con los agradecimientos de las tres candidaturas por la oportunidad, así como hemos sido felicitados por muchos miembros de la comunidad universitaria, reconociendo una labor que desde el principio no ha sido nada fácil.

En cuanto a participación, en primera vuelta se superaron nuestras expectativas, pues nos habíamos fijado una participación del 20% (record que tenía Córdoba a nivel andaluz), alcanzándose el 26%, superando con creces dicho listón, y estando seguro en los niveles de participación más altos a nivel nacional. En la segunda vuelta, cuando se esperaba una bajada importante, la participación fue de un 21.5% (igualmente superando por segunda vez el record de Córdoba).

Estos datos de participación, aunque puedan parecer muy bajos, son bastante buenos (en otras elecciones la participación ha sido de 8% en 2011 y 4% en 2015), e igualmente se nos ha dado la enhorabuena por el papel que hemos podido jugar en la movilización de nuestro estamento, enhorabuena que quiero trasladar a todos los representantes de estudiantes, que junto al Vicerrectorado de Alumnado y a nosotros, hemos conseguido una participación bastante buena.

ASISTENCIA A EVENTOS

Nombre del evento		Comisión Permanente del CEUCA	
Rol	director de dinamización universitaria	Fecha	Jerez Fra., 21/03/2019
Explicación Breve			
Comisión Permanente			

Nombre del evento		Pleno del CEUCA	
Rol	director de dinamización universitaria	Fecha	Jerez, 27/03/2019
Explicación Breve			
Pleno del CEUCA			

Nombre del evento		Reunión-acto de campaña con Francisco Piniella	
Rol	director de dinamización universitaria	Fecha	Jerez Fra., 10/04/2019
Explicación Breve			
Acto de campaña con la candidatura de Francisco Piniella para la puesta en común de sus respuestas al documento de las peticiones CEUCA y firma del mismo para la aceptación de sus compromisos por parte del candidato.			

Nombre del evento		Acto de entrega de premios de Implicación Social	
Rol	director de dinamización universitaria	Fecha	Jerez Fra., 10/04/2019
Explicación Breve			
Asistencia al acto de los premios de Implicación Social del Consejo Social de la UCA, en dónde entre otros, se premia a Ezequiel Aguilar por el proyecto UCA Noveles.			

Nombre del evento		Comisión Permanente Extraordinaria	
Rol	director de dinamización universitaria	Fecha	Cádiz, 30/04/2019
Explicación Breve			
Comisión Permanente extraordinaria para la elaboración y aprobación de la comparativa de las respuestas de los candidatos al documento de peticiones del CEUCA en las elecciones a Rector, entre otros asuntos.			

Nombre del evento		Debate electoral a las elecciones a Rector 2019	
Rol	director de dinamización universitaria – Organización	Fecha	Cádiz, 30/04/2019
Explicación Breve			
Asistencia al debate electoral organizado por Aula Magna y el CEUCA para dichas elecciones.			

Nombre del evento		Asistencia al cierre electoral en la primera vuelta	
Rol	Presidente	Fecha	Cádiz, 09/05/2019
Explicación Breve			
Asistencia al cierre electoral de las elecciones			

Nombre del evento		Asamblea abierta del CEUCA	
Rol	director de dinamización universitaria	Fecha	Puerto Real, 14/05/2019
Explicación Breve			
Asamblea abierta del CEUCA para tratar asuntos relacionados con las elecciones a Rector de la UCA			

Nombre del evento		Reunión del Consejo de Dirección del CEUCA	
Rol	director de dinamización universitaria	Fecha	Cádiz, 24/06/2019
Explicación Breve			
Reunión del equipo de Dirección, principalmente para la preparación de la IV AGO ACUA.			

Para cualquier cuestión relativa al informe, no duden en contactar con ceuca.ceuca@uca.es.